
Manfredi: “Definito il pre-contratto con un main sponsor di maglia siciliano”

Descrizione

Il Messina prosegue gli allenamenti al Mancini Park Hotel nella Capitale sotto lo sguardo vigile del
tecnico Gaetano Auteri. Intanto la societÃ  lavora a 360 gradi e il direttore generale Lello Manfredi fa
il punto della situazione ai nostri microfoni: “Stiamo cercando di fare le cose al meglio, poi alla fine in 
questo sport conta sempre mettere la palla in rete e vincere le partite. In questa fase noi facciamo 
quello che Ã¨ giusto fare, poi sarÃ  il responso del campo a dire se abbiamo sbagliato o meno. Stiamo 
attenti che tutto fili liscio e che la squadra possa stare bene”.Â 

Il presidente Pietro Sciotto segue la
squadra da bordo campo

Presto ci sarÃ  un altro annuncio importante. “Abbiamo giÃ  definito un pre-contratto con uno sponsor 
di maglia che presenteremo nelle prossime settimane. Si tratta di un’azienda siciliana e di questo ne 
siamo orgogliosi. Il lavoro anche in questo settore va avanti con qualche difficoltÃ  in piÃ¹ rispetto al 
previsto, ma siamo convinti che altre aziende prenderanno a modello questa fonte di ispirazione”.
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A Roma, dopo il trasferimento dall’Umbria, per la seconda fase del ritiro. “Non cambia niente. A Cascia
siamo stati benissimo. Ci siamo spostati soltanto per motivi logistici e adesso nella Capitale 
perfezioneremo questo ritiro pre-campionato dove i ragazzi stanno lavorando tanto, un lavoro che ci 
ritroveremo nei mesi invernali. Stiamo pianificando anche la terza fase di questo ritiro che ci proietterÃ  
verso gli impegni agonistici del 21 agosto in Coppa Italia e del 28 o 29 in campionato”.Â 

Il rinnovato manto erboso del “Franco
Scoglio”

Testimonial delle iniziative dell’Acr l’amatissimo attore Nino Frassica, molto legato alla sua cittÃ .
Aspettando una crescita nel dato sugli abbonamenti. “Messina non Ã¨ mai stata una cittÃ  dove pronti 
via si sono fatti tanti abbonamenti, perÃ² piano piano la gente si sta riavvicinando. Il messaggio di voler 
tornare allo stadio, divertirsi, vivere insieme questa stagione, credo sia arrivato al cuore della gente e 
credo che arriveremo a numeri significativi”.

“Tutti stanno facendo la loro parte – sottolinea infine Manfredi -. Dal Comune sono arrivate delle foto 
che testimoniano come il prato del “Franco Scoglio” sia quasi pronto, per cui alla ripresa delle 
attivitÃ  agonistica lo stadio potrÃ  ospitare gli impegni ufficiali della prima squadra. Stiamo lavorando 
tutti nella stessa direzione. I problemi ci sono, ma c’Ã¨ anche la volontÃ  di risolverli”.Â 
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